

高川小だより

令和4年(2022年)6月10日

発行者：校長 寺本 正行

修学旅行に行ってきました

6年生が、6月2日と3日、広島に一泊二日の修学旅行に行ってきました。

6月2日

バスで新大阪駅まで行き、新幹線に乗って広島に着きました。平和記念公園までは路面電車で移動しました。

まずは「原爆の子の像」の前で平和セレモニーです。平和の誓いを宣言した後、「折り鶴」を歌い、みんなで作った折り鶴で出来たパネルを捧げました。その後、班で慰霊碑巡りをしました。



「折り鶴」を聞くには →



平和の誓い

世界が平和になるためには、核兵器をもたない・つぐらなない・もちこませない。けれど、これだけでは世界に平和はおとずれません。

今、私たちは平和にくらしていますが、身近な国では戦争で苦しんでいるひとがたくさんいます。

なので今、世界に必要なのは『戦争というものをゼロに』『平和を永遠に』です。今まで私たちは、戦争がどんなものなのか、そしてどういうふうにも人々を苦しめてきたのか、いろいろなことを勉強してきましたね。

勉強していくうちに、戦争のおごさ、おそろしさがたくさんわかりました。もう二度と戦争の悲劇を起こさないために、私たちは永遠に平和を誓います。平和の願いを込めて『折り鶴』を歌います。

きずな
「絆」



午後からは原爆被爆者の若山さんから被爆体験のお話を聞き、原爆資料館の見学をしました。実際に原爆が落とされた広島に行き、生の声を聴くことで、77年前の出来事が現実のものとして感じることも多かったのではないのでしょうか。

その後、平和記念公園を後にし、宿舎に着きました。立派なホテルで、懐石風の夕食と温泉、買い物、部屋でのフリータイムと、楽しい時間を過ごしました。

6月3日

「みろくの里」という遊園地に行きました。午前中で入園者が少なかったこともあり、並ぶこともなく乗り物に乗れました。昼食はミールクーポンで食べたいメニューから選びました。ソフトクリームもついていました。最後に売店で買い物をして修学旅行のプログラムは終了です。



6年生にとって初めての宿泊行事（去年は行けなかった）、晴天に恵まれ、「学ぶときは学ぶ」、「楽しむときは楽しむ」を実践した修学旅行でした。

マスクの着用について

新型コロナウイルスの感染対策として、「換気」、「手洗い」、「マスクの着用」をし、三密を避けるというのが基本です。オミクロン株の特徴を踏まえた感染防止策と、熱中症の対策も含めて、今後の学校生活におけるマスクの着用についてお知らせします。

【マスクをはずしてもいい時】

- 屋外において、身体的な距離が十分とれる場合。
 - 屋内においては、身体的な距離が十分とれ、換気を十分している場合。
 - 身体的な距離が確保できない場合でも、屋外において会話をほとんどしない場合。
 - 体育の授業など運動や激しく体を動かす場合。
 - 登下校時。
- ※気温・湿度や暑さ指数(WBGT 値)が高いときは、熱中症への対策を優先させる。

熱中症を防ぐために
マスクをはずしましょう

ウイルス感染対策は忘れず！



マスクをしていて息苦しい時には、マスクを外しましょう！
外した時は会話をひかえましょう！

※「高川小だより」は高川小学校HPでカラーで見ることができます。